NO. 426 **学校通信** 



## 柏小だより

発行 令和5年6月 1日(木)編集 八戸市立柏崎小学校八戸市青葉二丁目7番1号TEL 43-2263

FAX 71 - 1370

## 笑顔いつぱいの柏つ子

~ 「やる気・根気・勇気(心の苗木)」を自分で育てる柏つ子~

校長 南舘義孝

「大きく育ってね。」と、自分たちが植えたミニトマトに2年生が優しく水やりをしています。「たくさんミニトマトができたら、トマトサラダを作って、おばあちゃんに持っていく。」と笑顔で話していました。気温が上がり、各学年では、ミニトマトやナス、ジャガイモ、オクラ、ヒマワリ、ホウセンカなど、いろいろな植物を植えています。子どもたちの植物を育てる活動を通して、植物は成長していることに気づき、植物へ親しみをもち、生き物を大切にしようとする心や思いやりの心を育てていきます。

## ◆ スローガン「『一笑懸命』優勝の二文字をつかみとれ」

5月20日(土)、4年ぶりに、保護者や来賓の皆様の人数制限なしで、盛大に運動会を開催することができました。当日の朝までの小雨で開催が心配されましたが、本校校庭の水はけがとてもよく、予定どおりの時間に入場行進ができました。今年の運動会のスローガンは、「『一笑懸命』優勝の二文字をつかみとれ」です。柏っ子は、このスローガンのもと、力を合わせて





一致団結し、勝っても負けても笑顔で「お互いに頑張ったね。」 とたたえ合う姿が見られました。また、4年ぶりに、「声出し 応援」を行い、高学年の応援団を中心に、声がかれるくらい応 援し、運動会が大いに盛り上がりました。来賓・ご家族の皆様、 柏っ子の「やる気 根気 勇気」の姿への、大きな声援や拍手、 ありがとうございました。

## ◆ 貴重な体験となった「学校探検」

生活科の学習として、2年生が1年生を案内する「学校探検」を行いました。2年生が1年生と手をつなぎ、ペアとなって丁寧に案内しました。2年生から「どこに行きたいで

すか。」とか「ここは図書室です。虫や機械の本がたくさんあります。」と1年生の希望を聞きながら学校探検をしました。1年生からは、「学校のことがよくわかった。」「2年生はわかりやすくて、優しい。」「2年生になったら、私も1年生に教えてあげたい。」という感想がありました。2年生はお兄さん・お姉さんらしく、1年生は2年生にあこがれをもった、貴重な体験の1日となり、笑顔いっぱいになりました。

